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北区議会第3回定例会　決算特別委員会

決算特別委員会は、9月20日から10月2日までに、7日間にわたって
開かれ、2017年度一般会計および4特別会計の認定について審査しまし
た。この中で私は、区政と区民生活にかかわる幅広いテーマを取り上げ、
質疑をおこないました。その中から、一部を紹介します。（のの山けん）

この間北区は、待機児解消に向け、年間数
百名を超える保育所定員を増やしてきました。
同時に求められるのは保育の質。私は、愛知
県保育士労働実態調査の結果も示し、「労働法
に基づき保育士の働き方を正すだけで大幅な
賃金引き上げとなる」と提起。あわせて「北区
保育の質ガイドライン」の制定を求めました。

東京二十三区清掃一部事務組合は、北清掃
工場の解体工事で全覆い仮設テントを使用しな
いとしています。私は、テントをかけない場合、
住民にどんな被害が及ぶかを質しましたが、区
は「比較資料がなくわからない」などと答弁。
清掃一部事務組合には、最後までテントの使用
を強く求めていくよう、区に要請しました。

荒川堤防が決壊すれば、北区の半分が水没
する大災害に。荒川氾濫に備えた水害対策を
求めました。また、北区ハザードマップが氾
濫の前提としているのは、72時間総雨量が
632mmを超える流域での雨ですが、都心で
の観測史上最高の雨量は、2014年 10月、世
田谷での313mmと確認しました。

今年度から第7期事業計画に入った介護保
険制度。第1号被保険者の保険料基準年額は
7 万 3380 円となり、第 4 期（09 ～ 11 年）
の時と比べると、約3万 2000円もの引き上げ
となっています。区民アンケートでの「なぜ毎
月こんなに高額な負担をしなければならないの
か」という声も紹介し、引き下げを求めました。
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災害に備えて 北区消防団点検

9月23日、中央公園で、王子・赤羽・滝野川の3消防団
合同の北区消防団点検が行われました。来賓や関係者、地
元住民らが見守る中、消防団員による消防操法の披露や、救
助、応急救護、初期消火、避難路確保（写真）などの災害
活動のデモンストレーションが行われました。（のの山けん）
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「新たなにぎわいの拠点」から既存商店街守れ

北区議会第3回定例会 決算特別委員会の質疑から


